

diatrikt ammuntende Klinge aus  
Lindien, alte Instrumente oder  
auch der zünftige Holzschnü-  
tan; Das war so recht etwas  
für Augen und Ohren. „Fürs Herz  
allema, gütig schläftwge ins  
Tanz“: Blut und Tränen die Zuschauer  
für die Klangen, glücklichweg ins

Blut und Tränen die Zuschauer  
für Augen und Ohren. „Fürs Herz  
allema, gütig schläftwge ins  
Tanz“: Blut und Tränen die Klangen,  
glücklichweg ins

Glück, das ob seiner Vielfalt  
moderiert von Gernide Me-  
meristindegnes Prograrmm  
Ob nun die Tanzze der Ma-  
ten gesetzen Nachmittag beim  
Folklorefestival fasziniert für ei-  
nen Autritt im Ammerland  
zu gewinnen.

Aberhunderte Besucher und  
dem Halsbeker Dorfplatz.  
tanzschen Grenze) sich fertig  
tritt Gujарат (nahe der Pakis-  
har“ aus dem indischem Dis-  
und das Ensemble „Raag Ba-  
gamo über die Blühne wirbelt  
Teme“ aus der Nähe von Be-  
Folclorico di San Pellegriino  
Stummel, während „L'Eco  
Mulyak“ aus Musik seit Mi-  
Kostüm zuwehti, dort stimmt  
Folclorico - Hierzupft eine Tan-  
zerin der Gruppe „Mexiko  
Zerlin erlebten ein „Feu-  
erwerk der Folklore“ auf  
Hunderte von Besu-



**FOLKLOREFESTIVAL** Applaus für preisgekroonte Gruppen aus fünf Nationen

## Tanz der Azteken in Halsbek